

Alliance

Baut seine Küchenkompetenz aus

Freitag, 06.10.2017

Um den Zuwächsen in der Warengruppe Küche gerecht zu werden, verstärkt Alliance ab dem 1. November 2017 sein Küchenkompetenz-Team mit Ralf Bornemann, der von Nobilia kommt. Bei Alliance wird Bornemann innerhalb des Aussendienst-Teams speziell für die Warengruppe Küche zuständig sein.

„Mit Herrn Bornemann konnten wir einen ausgesprochenen Fachmann verpflichten, der sich seine Sporen im Küchenfachhandel und der Küchenmöbelindustrie verdient hat“, so Alliance-Geschäftsführer Andreas Varnholt.

[zum Seitenanfang](#)